

## **Diplomasi Negara Besar Berkarakteristik Tiongkok di Era Baru Akan Tunjukkan Banyak Upaya Baru**

2017-10-26 12:21:00 CRI

Juru Bicara Kementerian Luar Negeri Tiongkok, Geng Shuang hari Rabu (25/10) dalam jumpa pers rutin di Beijing menyatakan, di bawah bimbingan Pemikiran Xi Jinping Mengenai Sosialisme Berkarakteristik Tiongkok pada Era Baru, Diplomasi negara besar yang berkarakteristik Tiongkok pada Era Baru akan mempertunjukkan banyak prestasi baru, memperlihatkan keadaan baru, dan memberikan kontribusi yang lebih besar demi menciptakan masa depan umat manusia yang indah.

Belum lama ini, Kongres Nasional Ke-19 Partai Komunis Tiongkok (PKT) berlangsung sukses. Jubir Geng Shuang mengemukakan pengaruh Kongres Nasional kali ini terhadap diplomasi Tiongkok. "Secara menyeluruh mengembangkan diplomasi negara besar yang berkarakteristik Tiongkok adalah salah satu bagian penting dalam Pemikiran Xi Jinping Mengenai Sosialisme Berkarakteristik Tiongkok pada Era Baru. Di depan Kongres Nasional Ke-19 PKT, Sekretaris Jenderal Xi Jinping telah memaparkan "rancangan tingkat teratas" atau "top-level design" mengenai diplomasi negara besar yang berkarakteristik Tiongkok pada era baru. Sekjen Xi menunjukkan, diplomasi negara besar yang berkarakteristik Tiongkok hendaknya meendorong pembentukan hubungan internasional tipe baru, dan memajukan pembangunan masyarakat senasib sepenanggungan umat manusia. Rancangan itu telah meringkas target umum diplomasi Tiongkok pada era baru, dan juga telah memperlihatkan harapan kami untuk bekerja sama dengan berbagai negara."

Geng Shuang menekankan, diplomasi negara besar yang berkarakteristik Tiongkok pada era baru dibimbing oleh Pemikiran Xi Jinping Mengenai Sosialisme Berkarakteristik Tiongkok pada Era Baru.

"Dengan dibimbing oleh Pemikiran Xi Jinping Mengenai Sosialisme Berkarakteristik Tiongkok pada Era Baru, diplomasi negara besar yang berkarakteristik Tiongkok akan menjunjung tinggi bendera perdamaian, pembangunan, kerja sama dan menang bersama. Menaati visi kebijakan diplomatik yang menjaga perdamaian dunia dan mendorong pembangunan bersama itu, secara teguh mengembangkan kerja sama yang bersahabat dengan berbagai negara di atas dasar Lima Prinsip Koeksistensi Damai, mendorong pembangunan hubungan internasional tipe baru yang saling menghormati, adil, kooperatif dan menang bersama,

berupaya bersama dengan berbagai negara untuk membangun masyarakat senasib sepenanggungan umat manusia, serta membangun dunia yang damai abadi, aman secara umum, makmur, terbuka dan inklusif, serta indah dan bersih."